

Rockiger Start ins Jahr für einen guten Zweck

Benefizkonzert mit „1to3 4music“ in Knittlingen

Knittlingen (abs) – Das „Cellarium“, der mittelalterliche Gewölbekeller unter der Knittlinger Störrmühle, ist für Kulturfreunde im Großraum Mühlacker längst kein Geheimtipp mehr – das engagierte Organisationsteam bietet dort seit Jahren ein anspruchsvolles Konzertprogramm an. Am 5. Januar 2006 wird die Vaihinger Band „1to3 4 music“ nach drei Jahren zum zweiten Mal ihre Instrumente die steile Staffel hinunter in den Knittlinger Untergrund tragen. Nicht ganz uneigennützig: Gage gibt es zwar nicht, weil die „Cellarium“-Macher ein Benefiz-Konzert zu Gunsten des Wohnheims für Behinderte im Haus Erle in Bretten angesetzt haben, aber dafür sah sich die Combo genötigt, ihr übliches Programm im Eiltempo einzustudieren.

Das Repertoire aus komplexen Rock-Klassikern der 70er- und 80er-Jahre von Originalkünstlern wie „Genesis“, „Kansas“, „UK“, den „Simple Minds“, aber auch „Deep Purple“, lag 2005 auf Eis, weil sich die Musiker ausschließlich einer großen Aufgabe verschrieben hatten: ihren Beitrag zur Aktion „Pop 50“ der Kultur Region Stuttgart vorzubereiten. Bei einem viel beachteten Konzert in der Vaihinger Stadthalle interpretierte „1to3 4 music“ im Oktober Eigenkompositionen lokaler Bands aus dem Jahrzehnt zwischen 1975 und 1985. Der „Cellarium“-Termin wurde zum willkommenen Anlass genommen, nach einem Jahr Ausnahmezustand schnell-



1to3 4music rocken los.

Foto: p

ler als gedacht zur Normalität zurück zu kehren.

Dennoch reichte die Zeit nicht, ein abendfüllendes Programm an den Start zu bringen. Dem Publikum kann's recht sein: Es erlebt aus diesem Grund am 5. Januar zwei weitere Formationen. Matthias Wagner wird den Abend gegen 20 Uhr mit Rock- und Pop-Balladen eröffnen, Andreas Burgert von „ND & the Stereo Acoustix“, Manfred Wirth („Holztrio“) und Georg Schmidt („Nightfly“) übernehmen mit Popmusik im Akustik-Format, bevor „1to3 4 music“ auf die Bühne gehen. Ab 19.30 Uhr ist die Tür des „Cellarium“ geöffnet, für den guten Zweck werden an der Kasse neun Euro kassiert. Infos zum Konzert und zur Band gibt's auch im Internet: www.cellarium.de, wee.1to3-4music.de.